



ENTREGAN DONATIVO. El Grupo de Empresas Oliva entregó un donativo de quince mil colones al Instituto del Cáncer, para la compra de dos nuevas fuentes de cobalto. Lo recaudado llega a la suma de ciento setenta y tres mil colones, y la meta son cuatrocientos mil colones. Antonio Pineda, paciente, recibe el donativo del Sr. José Alberto González. Al centro, el Dr. Salvador Díaz Bazán.

Por Falta de Apoyo Juez no Realiza Lanzamiento

Por la falta de apoyo de los cuerpos de seguridad, el Juez 7° de Paz, licenciado Nelson Ulises Umaña no pudo hacer efectiva la sentencia de desalojo en el Comercial Granada, donde se apostaron los empleados de McDonald's, colocaron vallas e impidieron el ingreso de las autoridades judiciales.

El coronel Guillermo Rubio, de la Policía Nacional, dijo al Juez que su presencia en ese lugar era para dar vigilancia y no para intervenir.

—Favor pase a la página 68.

9 Sospechosos de SIDA en Cárceles de Sta. Ana

Nueve reclusos de las cárceles de Santa Ana han sido aislados en una celda especial y serán examinados por Cruz Rosa Salvadoreña por sospecharse que están contagiados del Síndrome de Inmuno-Deficiencia Adquirida (SIDA).

En declaraciones para

EL DIARIO DE HOY, el Ministro de Justicia, Dr. Julio Alfredo Samayoa, dijo ayer que si bien hasta el momento no se ha descubierto ningún caso de SIDA en las cárceles del país, se han tomado medidas preventivas en

—Favor pase a la página 70.

Policía Investiga Otro Abuso en Niña de 8 Años

La Policía Nacional anda tras la pista de un sujeto que para violar a una niña de ocho años, hija de una vendedora ambulante, la obligó a tomar pastillas enervantes.

En el Juzgado 6° de Paz de San Salvador,

donde se investiga el abominable hecho, se informó que la menor fue recogida inconsciente, en un predio baldío de la población Rosario de Mora, de la jurisdicción de San Salvador.

—Favor pase a la página 23.

Tablero Judicial

Soldados Parecen en Accidente

Los soldados Fermin Crespín Velásquez, de 22 años, y José Anibal Vásquez, de 22 años, pertenecientes a la Primera Brigada de Infantería, cuartel San Carlos, murieron ayer a las 7:10 de la mañana, cuando el camión en que se conducían se salió de la vía y colisionó contra un poste, a un costado de la

—Favor pase a la página 9.

¡Ultima Hora!

—Favor pase a la página 69.

Denuncian Desplazados

No obstante que aún no ha comenzado oficialmente la campaña política, muchos activistas de la Alcaldía democristiana de San Salvador se han dado a la tarea de amenazar a los desplazados y habitantes de marginales con no darles alimentos si apoyan a los partidos de la oposición democrática.

Lo anterior ha sido de-

nunciado por varios residentes de la colonia El Manguito y la zona de Los Bambulares, entre otras, quienes al mismo tiempo señalaron que el partido oficial ha establecido una red de espionaje en esas comunida-

des.

Los informantes aseguran que a quienes no se afilian al partido oficial se les amenaza con lanzarlos a la calle o con no entregarles ayudas

—Favor pase a la página 70.

Sangre en Hospitales sin Ningún Control Anti-SIDA

Los hospitales del país, incluyendo los más importantes, como el Rosales, Maternidad y los regionales, no realizan control o chequeo para saber si la sangre que les es donada está contaminada de hepatitis, sífilis o el temible SIDA, expresa la Dra. Graciela E. de Hernández, directora del Centro de Sangre de la

Cruz Rosa Salvadoreña. Hasta el momento, la Cruz Roja es la única institución que cuenta con un aparato para hacer tales pruebas; por lo tanto, se asegura que la sangre que sale de ese centro es totalmente garantizada.

Dice la profesional que

—Favor pase a la página 9.

12 Nicaragüenses Llegan Huyendo a El Salvador

SAN MIGUEL.— Doce nicaragüenses llegaron el pasado fin de semana a La Unión, huyendo del régimen sandinista-comunismo, el cual está condenando al pueblo a la miseria por medio del racionamiento de los ali-

—Favor pase a la página 29.



SIN CONTROL DE SANGRE. En ningún hospital del país se hace un chequeo para saber si la persona que dona sangre, tiene SIDA, dice la Dra. Graciela E. de Hernández, directora del Centro de Sangre de Cruz Roja.

Resumen Nacional

LA DIRECCION de Correos, con motivo de las fiestas en honor al Divino Salvador del Mundo, informa a la ciudadanía los días que el personal de dicha institución estará de vacaciones. Oficinas administrativas: del 1 al 9 de agosto; oficinas de ejecución, ventanillas, apartados postales, sucursales urbanas y suburbanas: del 4 al 6; sucursales en bancos y empresa privada: sujetos a vacación de cada entidad; cabeceras departamentales y oficinas de su jurisdicción: del 5 al 6.

CON EL FIN de recaudar fondos para reconstruir las áreas dañadas por el terremoto, del Colegio Cristóbal Colón, la Directiva General de este centro de estudios realizará el martes 25 de agosto una fiesta espiritual, informan Blanca de Sandoval, Herberth Hernández y Giordano Sosa Salamanca. El predicador Salvador Gómez desarrollará la conferencia "Lo que todo padre debe hacer por sus hijos", a partir de las 6 p.m.

LA ASOCIACION Salvadoreña de Periodistas y Escritores de Turismo (ASAPTUR), eligió recientemente su Junta Directiva para el periodo 1987-1988, la cual quedó integrada así: Lic. Francisco Ponce Escalante, presidente; Dr. Martín Barraza Meléndez, vice-presidente; Sr. Raúl Cerna Barillas, secretario; Lic. Héctor Armando Magaña, tesorero; Sra. Maura Echeverría, primera vocal, y Sr. Antonio Alberto Parra, segundo vocal.

La Mujer Hoy: Estudiante Sobresaliente en los Estados Unidos

Desde 1849, cuando se fundó la Universidad de Baylor, en el estado de Texas, solamente dos latinoamericanos se han graduado de dicho centro de estudios, debido al alto rendimiento académico que exige a los estudiantes. Uno de ellos es la joven salvadoreña Silvia Carolina Rivera Martínez, quien se recibió recientemente de Ingeniero en Computación, obteniendo 3 de los más altos honores que otorga la Universidad.

Las menciones honoríficas acreditadas a Silvia Carolina son: "Premio al estudiante internacional más sobresaliente"; "Mujer extranjera sobresaliente del año"; "Estudiante sobresaliente con dotes de liderazgo".

Además la Ing. Rivera Martínez, ha ostentado cargos como: secretaria de la sociedad de Ingeniería de Baylor; Delegado del forum de liderazgo de la Universidad y miembro activo de la sociedad nacional de ingenieros profesionales.

"Cuando me encontraba en los últimos años de bachillerato comencé a interesarme la informática, ya que es una de las carreras con mayor futuro y desarrollo tecnológico. Además siempre sentí inclinación por las ciencias", en-

—Favor pase a la página 21.



Ing. Silvia Rivera Martínez.